
Assessore	  Massimo	  Baudone,	  perché	  ha	  ignorato	  che	  il	  Comitato	  per	  primo	  ha	  definito	  

“formalmente	  ineccepibile”	  la	  decisione	  del	  dirigente	  dell’urbanistica	  Stefano	  Mugnaini	  di	  

escluderci	  dalla	  Consulta	  dell’Ambiente?	  Voleva	  far	  credere	  ai	  cittadini	  che	  pretendevamo	  dal	  

dirigente	  un	  provvedimento	  di	  favore	  per	  il	  Comitato?	  Non	  è	  nostro	  costume	  barattare	  

scorciatoie	  sottobanco.	  In	  Amministrazione	  lo	  sanno	  bene.	  La	  nostra	  unica	  richiesta	  è	  stata	  di	  

rivedere	  “erga	  omnes”	  un	  Regolamento	  risalente	  a	  23	  anni	  orsono,	  che	  ignora	  lo	  stesso	  Albo	  

comunale	  delle	  associazioni	  e	  che	  è	  antecedente	  alla	  riforma	  degli	  enti	  locali	  del	  1994.	  	  

Lei	  Baudone	  coglie	  anche	  l’occasione	  per	  ergersi	  a	  severo	  custode	  delle	  norme	  comunali	  e	  

proclama:	  “E’	  compito	  di	  ognuno	  di	  noi	  rispettare	  e	  attenersi	  al	  Regolamento”.	  Ma	  lei	  dà	  il	  

buon	  esempio?	  A	  noi	  pare	  che	  predichi	  bene,	  ma	  razzoli	  molto	  male.	  Lei	  dice	  che	  le	  norme	  

vanno	  rispettate	  sempre,	  non	  quando	  “meglio	  fa	  comodo	  rispetto	  all’opportunità	  del	  

momento”.	  	  Bene.	  Vediamole	  le	  norme.	  

Il	  Regolamento	  dell’Ambiente	  all’articolo	  3	  (comma	  d)	  prevede	  la	  consultazione	  obbligatoria	  

della	  Consulta	  per	  pratiche	  che	  “comportino	  notevole	  impatto	  nel	  sistema	  ambientale	  e	  

urbano”.	  Vuole	  indicare	  Baudone	  quante	  volte	  ha	  rispettato	  il	  Regolamento?	  Sempre	  l’articolo	  

3	  preveda	  che	  attraverso	  la	  Consulta	  il	  Comune	  promuova	  l’educazione	  ambientale	  nelle	  

scuole,	  realizzi	  convegni,	  incontri,	  dibattiti	  su	  questioni	  ambientali	  più	  significative.	  E’	  in	  

grado	  di	  dire	  affermare	  che	  in	  cinque	  anni	  di	  suo	  assessorato	  la	  Consulta	  ha	  realizzato	  più	  

iniziative	  del	  Comitato	  Sarzana,	  che	  botta!	  ?	  	  

Lei	  assessore	  Baudone	  è	  anche	  titolare	  delle	  Consulte	  territoriali.	  Dovrebbe	  conoscere	  

l’articolo	  6	  (funzioni	  consultive)	  del	  Regolamento	  delle	  Consulte.	  Al	  comma	  3	  afferma	  che	  il	  

parere	  preventivo	  degli	  organismi	  territoriali	  è	  obbligatorio	  per	  tutti	  gli	  atti	  di	  

programmazione	  territoriale.	  Il	  Piano	  del	  litorale	  non	  riguarda	  solo	  Marinella,	  ma	  tutti	  i	  

sarzanesi.	  E’	  stato	  richiesto	  il	  parere	  obbligatorio	  delle	  Consulte	  prima	  dell’adozione	  in	  

Consiglio	  comunale?	  

Comunque	  assessore	  stia	  sereno:	  Consulta	  o	  non	  Consulta	  continueremo	  a	  formulare	  critiche	  

e	  proposte	  all’Amministrazione	  nel	  rispetto	  del	  nostro	  Statuto.	  	  

Cordialmente	  

Il	  direttivo	  del	  Comitato	  Sarzana,	  che	  botta!	  

	  


